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Con la seconda fase viene il bello
Chi in A? Se la giocano in sei o più...»
di Fabrizio Fabbri L'analisi di Paolo Lepore, commentatore dei match

in tv: «Ci sono tante squadre pronte al grande salto»
x
E un coach, è la voce tec

nica delle telecronache

delle partite di A2. Pa
olo Lepore, dal suo ,

osservatorio privilegiato ci ,
conduce aH'intemo dell'av
vio della seconda fase di

questo lungo cammino, che 
farà da ponte verso i playoff
e i playout. La certezza è che
da questo weekend si farà asso
lutamente sul serio. «Nelle ultime

giornate della fase regolare non
sempre le partite giocate hanno
avuto un peso specifico determi
nante. Qualche squadra era già
certa della propria posizione e
dei punti che si sarebbe portata
appresso nella composizione dei
gironi. Adesso invece dalla prima
palla a due non si potrà sbaglia
re. C'è chi vuole blindare la pro
pria posizione nel tabellone dei
playoff per avere il vantaggio del
fattore campo, chi insegue il so
gno di entrare nella griglia che
regalerà le promozioni e chi vuo
le sfuggire all'idea di retrocede
re. Un cocktail gustoso da assa
porare tutto d'un fiato». Fare pre
visioni sembra azzardato. «Pen

so alla Coppa Italia dove in tanti
vedevano Cantù come assoluta
favorita ed invece è uscita in se

mifinale con Cento. E la Coppa
l'ha vinta la Vanoli Cremona. Q

sono squadre costruite per la pro

detà». Non sono mancate belle

sorprese che ora si presentano
a questa seconda fase per dare
continuità ad un'ottima stagio
ne. «Le neopromosse hanno fat
to tutte bene. Cividale è ormai
consolidata mentre Rimini ha

avuto un inizio complicato per
entrare nel meccanismo della

A2 ma poi ha avuto, come Agri
gento, un percorso eccellente».
I girondni di adesso potrebbero
servire a qualcuno per rimetter
si in carreggiata. «Non sottova
luterei la Fortitudo Bologna che
se prenderà ritmo potrà tornare
a pensare in grande. Così come
Udine. I friulani possono cam
biare sul mercato. Per loro e per
altre, anche Torino, la finestra
che d sarà può cambiare facda
all'assetto della rosa».

mozione, basta guardare al Gi
rone Giallo dove tutte, con pun
ti di partenza e prospettive diffe
renti, ambiscono al grande salto.
E penso anche a Torino che fino
a due mesi fa ha giocato un'otti
ma pallacanestro e avrebbe pro
babilmente, senza la sfortuna di
qualche infortunio e la penalizza
zione di tre punti arrivata ad ini
zio stagione, potuto stare nel se
stetto delle migliori». Una stagio

ne fino ad oggi dove passo dopo
passo alcune squadre si sono co
struite grande credibilità. «Pen
so a Cento che ha la qualità per
arrivare fino in fondo anche se

può pagare qualcosa a livello di
profondità di panchina. Treviglio,
con l'arrivo di Finelli, ha messo a
posto tante cose e l'ingaggio di
un giocatore esperto e con un
grande passato come Luca Vita
li dimostra le ambizioni della so

LOTTA SALVEZZA. Il girone sal
vezza parte con tutte le squadre
appaiate a 6 punti. «Se è vero che
il 6 in alcune tradizioni è il nu
mero del diavolo.. ..allora siamo

di fronte a un girone diabolico. A
parte gli scherzi. Qui veramente
non si potrà sbagliare una mos
sa. Perdere una partita in casa,
magari alla prima giornata, po
trebbe essere già una condanna».
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